



MINISTÈRE DE LA SANTÉ
Direction de la santé

Division de la médecine préventive
et sociale

**« Cet été, avant de partir, pensez-y » !
Contre le SIDA et les maladies sexuellement transmissibles: le préservatif,
toujours de la partie ! » (10.07.2013)**

En vacances, on oublie tout: la routine, les soucis, les obligations, et tout le reste... Cette période de plaisir, de légèreté et d'insouciance est favorable aux nouvelles rencontres, comme les rencontres amoureuses, favorisant les relations sexuelles.

Avant les départs en vacances, le ministère de la Santé relance, avec le soutien de l'Aidsberodung de la Croix-Rouge, sa campagne estivale de prévention des infections sexuellement transmissibles. Le but de cette campagne est de **rappeler aux jeunes et aux moins jeunes, l'importance de l'utilisation systématique du préservatif lors de rencontres sexuelles occasionnelles**. La nécessité d'un dialogue sans gêne ni tabou entre parents et enfants est également soulignée.

**Les infections sexuellement transmissibles (IST)
progressent:**

Environ deux tiers des infections sexuellement transmissibles ont lieu avant l'âge de 25 ans. Une nouvelle infection sur quatre concerne un adolescent.

On distingue plus de 20 maladies infectieuses sexuellement transmissibles. Les plus connues sont la syphilis, la gonorrhée, le HIV/Sida, les infections à mycoplasmes, à chlamydias, ainsi que celles dues au virus HPV, ou l'herpès génital. Même si la plupart des IST ne provoquent pas de symptômes directement visibles, elles peuvent avoir des **conséquences graves pour la santé** (infertilité dans le cas des infections à chlamydias, cancers suite à une infection au papillomavirus humain (HPV), SIDA suite à une infection à HIV). Dans le monde entier, la **progression des IST est préoccupante**, et le risque d'infection peut varier significativement d'un pays à l'autre. Ainsi, la protection contre ces infections est aujourd'hui plus importante que jamais.

Face aux IST, une arme simple: le préservatif

En utilisant systématiquement un préservatif lors de rapports sexuels occasionnels, les infections sexuellement transmissibles peuvent être évitées. Dans certains pays, les préservatifs disponibles sur le marché ne correspondent pas toujours aux normes européennes de qualité. Il est donc important d'être prévoyant(e) et d'emmener des préservatifs dans ses bagages.



www.aids.lu Santé.lu Aidsberodung Croix-Rouge Luxembourg



www.aids.lu Santé.lu Aidsberodung Croix-Rouge Luxembourg



MINISTÈRE DE LA SANTÉ
Direction de la santé

Division de la médecine préventive
et sociale

Sous le slogan « **Cet été, avant de partir, pensez-y !** », la campagne de sensibilisation se décline sous forme d'affichage, de distribution de cartes postales dans les lieux de sortie, ainsi que par deux spots radios, et une campagne sur Internet et Facebook. Elle se déroule du 8 juillet au 4 août. Des pochettes de préservatif « Don't forget me ! » seront distribuées gratuitement pendant les deux premières semaines du mois de juillet.

Dans la limite des stocks disponibles, les institutions intéressées à se joindre à la campagne peuvent commander les affiches, cartes postales, et préservatifs auprès de la Direction de la Santé, Division de la médecine préventive (Tél. 247-85569, www.sante.lu).

Communiqué par la Direction de la Santé, Division de la médecine préventive

Contact pour les rédactions :

DR STEIL, Simone
Tél. (+352) 247- 85560
E-mail : simone.steil@ms.etat.lu

CHRISTMANN, Silke
Tél. :(+352) 247-85508
E-mail : silke.christmann@ms.etat.lu